Uta Vogel erste weibliche Club-Präsidentin beim Kiwanis-Club Achern-Ortenau

Auf dem ersten Clubabend ließ der scheidende Club-Präsident Thomas Wellershaus das letzte Kiwanis Jahr mit 33 interessanten Veranstaltungen Revue passieren, drunter die Highlights: Neujahrs-Empfang, Besichtigungen bei THW, Kloster Erlenbad mit Jürgen Großmann, Power-Clowd-Campus mit Marco Beicht, im Europa-Park mit einer technischen Führung, SWEG neues Betriebswerk in Offenburg, Hochschule Kehl, Whisky-Mühle Scheibel, aber auch Vorträge, Ausflüge zur Kiwanis Deutschland Convention in Erbach, Inter-Clubtreffen, Auto-Ralley des KC Bischwiller, Club-Ausflug nach Goslar oder einfach Radtouren, Blüten- und Sonnenuntergangs-Wanderungen und zum krönenden Abschluss das Präsidentenfest. Es wurde zusammen gekocht, gefeiert, gesungen und getanzt und man hat Charity-Veranstaltungen wie das Boßeln oder das Dinner in White ausgerichtet, um Geld für die vielfältigen Projekte des Clubs zu sammeln.

Insgesamt habe man in 2023 27.000 € in 20 teilweise schon über viele Jahre unterstützte Projekte investiert, darunter insbesondere Schülerförderung, Unterstützung für misshandelte, unterdrückte, trauernde, traumatisierte, benachteiligte Kinder, Präventionsmaßnahmen und vieles mehr. Es gibt zu jedem Projekt engen persönlichen Bezug und man weiß, dass jeder Cent ankommt.

Nun hat Uta Vogel als erste Frau das jährlich wechselnde Präsidentenamt übernommen. Sie ist seit 20 Jahren engagiert im Club und freue sich auf die neue Aufgabe und darauf, Kiwanis auch für Neumitglieder bekannt und attraktiv zu machen, denn Kiwanis habe ihr Leben und das ihrer Familie auf vielfache Weise bereichert.

Ihre erste Amtshandlung war es, vier Frauen als Mitglieder aufzunehmen: Nicole Eckmann aus Neusatz, Marianne Graf aus Oberachern, Cordula Schneider-Hoffmann aus Lauf und Gabriele Vath aus Großweier. Damit besteht der Club aktuell auf 48 weltoffenen und engagierten Mitgliedern mit Bodenhaftung und Niveau zwischen 28 und 87 Jahren, die Freunde daran haben, miteinander etwas Positives zu bewirken, 2024 will man die 50-er Marke knacken. Seit 2005 ist der Club ein gemischter Club und inzwischen sind 16 Mitglieder weiblich.

Uta Vogel möchte gerne Themen wie Fundraising, Sponsorensuche, Social Media und Wachstum voranbringen, Kontakt zu anderen Service-Clubs und zu anderen Kiwanis-Clubs intensivieren, das Clubleben erweitern durch offene, altersgruppenspezifisch Angebote für Kleingruppen wie Radfahren, Wandern, Frühstücken oder die Suche nach Begleitung für Ausflüge. Sie will mit dem Club Neues, Unbekanntes in unserer Heimat entdecken, sich an der frischen Luft bewegen und weiterhin gemeinsam mit allen Clubmitgliedern die Welt zum besseren verändern. Weiter Info siehe: www.kiwanis-achern-ortenau.de



Bildunterschrift: Aufnahme der Neumitglieder von links: Cordula Schneider-Hoffmann, Gabriele Vath, Club-Präsidentin Uta Vogel, Nicole Eckmann und Marianne Graf

Foto: Joachim Vogel Text: Uta Vogel